

# 有朋寮廃寮化



片平での抗議行動

今回の有朋寮への入寮募集停止は、大学当局内では今年度に入ってから具体的に議論され始めていた。有朋寮の即時に入寮募集停止と二〇〇一年三月末の使用停止を始めた昭和寮と昨年九月に焼失した昭和寮とが、この決定に対する懸念が強くなり、もともと寮生との合意の上で新寮を建設し、老朽寮寮生との交渉は切なかつた。その上での新寮建設の老朽寮への説明は、学生協の決定を取り壊すという方針であった。寮への説明は、学生協の決定だが、新寮建設の合意には長時間に亘る会と有朋寮との非公式面談が行われ、その時に有朋寮の代りに新寮専門委員が交渉を行った。この決まりで、新寮建設の合意がなされた。大学当局は交渉がなかつて行われた。寮生の責任が居間に耐えられないところまである。寮の管理責任と災害時の責任の所を考へれば、理由については、学生協定も評議会の付託を受けたもので、公式決定も同様である。また、十三日には、有朋寮の使用停止時期の判断決定に在り、まだ今回の募停は

九月十八日の評議会により、有朋寮の即時入寮募集停止と、二〇〇二年度末での使用停止が決定した。この措置は、老朽化の著しい有朋寮は倒壊や焼失の危険性が高く、寮生の身体・生命を最優先に守らなければならないと大学当局が判断したため。これにより、在寮生は期限までに転居しなければならず、また来年度以降の入学者に対する本学寮の定員枠は大幅に減る。しかし、有朋寮に替わる新寮の建設は未だに具体化していない。

(二面に関連記事)

## 新寮建設は未定



発行所  
東北大学学生会新聞部

川内：川内サークル会館320  
片平：法文グラウンド脇プレハブ  
電話：217-5010(内線3319)  
〒980-8691  
仙台中央郵便局私書箱第68号  
印刷所 東北大学生協プリントコープ

本号6頁 無料

## HEAD LINE NEWS

二面 キャンバス移転推進本部設置  
三面 創造工学研修棟完成  
四面 キックボード旅行記  
五面 書評  
六面 他大学学祭情報

[http://www.angeltire.com/int\\_topress](http://www.angeltire.com/int_topress)

## テーマ 'Hand to Hand'

### 01 大学祭

十一月一日(金)から五日

月

の四日間、「01東北大

表を行なう。参加団体が昨年の

祭が開催される。テーマは

「Hand to Hand」

三倍以上増え、本年度から力

を入れている企画である。

大學生祭期間中、毎日行われ

る。クイズラリーを完成さ

せるなど多くの企画が用意

されている。クイズラリーは

この他にクイズラリー、学

部企画など多くの企画が用意

されている。クイズラリーは

この他にクイズラリー、学

</







「東北大生は、意外とかつて出来る。それでもめげず、三バトンを渡したいところだが、イエロー（Y）。体内にアドrenalineの挑戦。ハビナ名掛丁で、さすが日和組。やる気が無い。以前、当学友会新聞部が行った、「東北大生に対するイメージ」と題する街頭アンケートの回答の一部である。一見すれば、以上四人でナンバーワンを開始するところは、プラス評価である。ところが、マイナス評価のように思われるが、マイナス評価なのである。「意外」との回答の一部である。一見すれば、夜の国分町でおたけびをあげた実績を持つ。」と題する街頭アンケートの回答の一部である。一見すれば、以上四人でナンバーワンを開始するところは、プラス評価である。ところが、マイナス評価なのである。「意外」との回答の一部である。一見すれば、夜の国分町でおたけびをあげた実績を持つ。

言葉の裏には、「東北大生は服装がダサく、髪がボサボサで、リュックが異様にでかい」という概念が見え隠れしている。

「いや、いいです」

